



Lic. Enfermería

Enfermería medico quirúrgica I

"Generalidades de enfermería médico quirúrgica"

L.E María José Hernández Méndez Pérez

E.L.E Andrea Guadalupe Ramírez Pérez

5 cuatrimestre

Tapachula Chiapas

12/01/2021

"GENERALIDADES DE ENFERMERÍA MÉDICO QUIRÚRGICA"



Esta es un área de enfermería donde se enfoca o identifican

Los problemas de salud que requieran de una intervención Quirúrgica, tratamiento y cuidados aunque también enfermería

Es humanista que cuenta con la información ya que también

De lo teórico de la enseñanza o la investigación se basa de la práctica pues esto nos enseña en poder aplicar diagnósticos o de las personas que requieran de una atención conforme a su salud si tiene o presenta ciertos problemas.

Ya que una de sus generalidades de enfermería medico quirúrgica

Es la unidad quirúrgica que cuenta con áreas o secciones hasta Pasillos que le proporciona al paciente quirúrgico para brindarle Atención y cuidado en su salud.



En el expediente clínico es un documento donde contiene toda la información básica del paciente en cuanto a su tratamiento y cierta toma de decisiones.

En el consentimiento informado es un documento legal donde el paciente y otro familiar pueden firmar sobre el beneficio del paciente como por ejemplo en una cirugía donde la persona esta anestesiada y no pueda tomar decisiones es por eso donde el consentimiento informado es la información de ciertos riesgos y beneficios del paciente.

En la hoja quirúrgica pues son los datos que tiene llenar el cirujano ya que él es el responsable de la intervención quirúrgica, tiene que poner el diagnostico el tipo de cirugía que va hacer ya que se constituyen en una base para el cuidado y comunicación efectiva entre el personal de salud.

Así que las recomendaciones de los pacientes cuando van a realizar una intervención quirúrgica es necesario que se quiten los accesorios de valor pero en las mujeres es necesario un recorte de uñas o si trae esmalte removerlo ya que al no traer todo esto es una buena identificación al paciente antes de la cirugía.

En una sala de operaciones siempre debe de estar en buenas condiciones como por ejemplo en las paredes no debe de ver agujeritos por ciertas partículas o suciedad ya que debe de ser con un material liso que se puedan lavar, más que nada el piso debe ser antirrepante y también que tenga una buena iluminación que no generen molestias, y un buen acondicionamiento para toda la sala. Ya que estos se distribuyen en áreas

No restringidas que estas están conformada por pasillos y consulta externa. La semirrestringida también está conformado por pasillos, área de recuperación y vestidores y en el área restringida se conforma por quirófano y selle.

En la sala de operaciones el equipo se conforma por el cirujano, la enfermera circulante, el anestesiólogo, el ayudante del cirujano y la enfermera instrumentista se encargan de cualquier tipo de cirugías ya que ellos deben siempre deben estar vestidos con el uniforme, gorro, mascarilla, botas, filipina quirúrgica, pantalón y zapatos.

Siempre la higiene hospitalaria son medidas y normas sanitarias para que disminuyan el riesgo por la transmisión de enfermedades con el fin de prevenirlas sobre el entorno, en el paciente sobre las técnicas terapéuticas y quirúrgicas. Siempre en el área quirúrgica deben tomar medidas de asepsia.

Ya que algunos conceptos es la desinfección que es la desinfección de microorganismos patógenos de objetos inanimados, en la antisepsia de microorganismos patógenos de objetos animados, en los desinfectantes como el alcacime y el alkacide y los antisépticos como el agua, detergentes.

Principios de asepsia

De adentro a la periferia-De arriba hacia abajo-De la cabeza a los pies-De lo distal a lo proximal-De lo limpio a lo sucio-y de adentro hacia afuera.